

# Berita Priangan

Directeur : ALI RATMAN  
Hoofdred : BAKRIE SOERAATMADJA  
Plv. Hoofdred : O. K. JAMAN

Diterbitkan setiap hari  
ketjoekali hari jang dimoeliakan  
oleh Uitg. BERITA PRIANGAN - Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.  
Langganan f 0.75 seboelan  
Advertentie f 0.10 per regel  
Bajar lebih doeloe.

## Pemandangan Oemoem

Oedara Internationaal dimasa jang achir ini teroes mendjadi roendingan ramaj.

Setelahnja pertjatoeran antara Tjekoslowakia dan daerah Sudeten moengkin diselesaikan dengan l dah diplomaten, setelahnja beberapa kota dan daerah daerah penting di Tiongkok didapatkan oleh Japan, setelahnja keinginan keinginan Hitler sebagian agaknya berhasil, setelahnja taktiek dan politik pendjadjahan Italia dibawah Afrika berlakoe dengan suksesnja setelahnja pertjederaan ini itoe bisa dibereskan dengan permoesjwaran maka timboellah anggapan oemoem kalau kalau bahaya peperangan tidak nanti berdjalan bertambah loeas.

Benar atau tidaknja anggapan sematjam itoe, sesoenggoeh soenggoehnja agak soelit oentoek diterima.

Koepesan terhadap soal Internationaal, tidak moedah dijawab dengan tjara djawaban sekali goes sadja.

Pertama tama haroes dilihat ke pentingan sesoetoe Negeri pada oemoemnja.

Bahwa setiap Negeri jang berdjoeang kearah persandjataan dan peperangan itoe, adalah perdjoeangan bereboetan pasar ekonomie.

Sesampama Japan, pada langkah jang pertama bisa mendjadjah se loeroehnja daerah Tiongkok, toetoe beloeum boleh diartikan kalau peperangan antara Japan dengan lain lain Negeri akan tidak moengkin teroelang lagi.

Setiap Negeri atau Keradjaan jang memperoleh djadjaan baroe maka semakin beratlah poela Negeri negeri itoe memikoel tanggoeanganja.

Pertama haroes mengadakan kapitaal baroe oentoek menghidiepkan dan memadjoekan perkonomianja dari daerahnja jang baroe itoe.

Sesoedahnja bagian jang pertama itoe didjalankan, kemoedian perloe ditjarikan pasarnya oentoek melepaskan producte. Disini otomatis akan timboel corcurrentie, jang kadang kadang moengkin me nimboelkan pertjederaan hebat.

Oentoek mendjaga keselamatannja daerah daerah baroe, soedah

tentoelah poela soal pendjagaan poen baroes lebih diperkokoh. Bahkan semakin besar daerah bawahannja Negeri itoe, akan bertambah besar lah poela semangat peperanganja.

Tjebalah nanti lihat! Kalau Japan telah berkoesa diseloeroeh Tiongkok, dan bilamana maksoed maksoed Jerman meminta tanah tanah djadjaannja bisa berhasil, maka Negeri negeri lain, teristimewa mereka jg berasa mendjadi Negeri Concurrentnja, akan bersoenggoeh soenggoeh lagi menjjapkan tentaranja.

Kalau kita bilang demikian, ba rangkali tidak akan terlaloe kosong malahan Hitler sendiri kanarin telah berpidato depan 50.000 orang dalam penoetoean sidang kongres Partai Nasional Socialis di Thuringen. Ia memperingatkan, soepaja pendoeoek selaloe awas dan djaga djaga.

Membitjarakan soal perloetjoean sendjata adalah baik, begitoe poela tentang perdamaian.

Tetapi selama tidak ada perloe tjoetan semangat, selama itoe pembitjaraan2 tentang hal tsb. adalah omong kosong belaka. Selama lain orang tjoema membitjarakan soal itoe, kita tidak pertjaja mereka dan kita kira, keinginan mereka itoe ialah oentoek kembalinja tahoen 1918.

Djadi sebenar banarnja keinginan dan penghormatan manoesia terbebas dari bahaya peperangan itoe soenggoeh tipis dan ketjil sekali.

Ingeris sendiri djago dan pengandjoer perdamaian, kini akan menambah 50 pCt. pesawat oedara peperangan.

Amerika Serikat iniatiefhouder dari Volkenbond, baroe baroe ini, setelahnja dilihat bahwa Japan ada sedemikian roepa, diwartakan bahwa Pres Roosevelt akan minta kepada Congres soepaja ia diberi kekoesaan sepehoeh penoehnja oentoek memperkokoh tentara dan alat sendjata.

Hendak kemana arah toedjoeran doenia sekarang ini? Quo Vadis?!

Barmara

## PIDATO HITLER ketika menoetoeop Congres.

HITLER telah berpidato depan 50.000 orang dalam penoetoean sidang kongres Partai Nasional Socialis di Thuringen. Ia memperingatkan, soepaja pendoeoek selaloe awas dan djaga djaga.

Membitjarakan soal perloetjoean sendjata adalah baik, begitoe poela tentang perdamaian.

Tetapi selama tidak ada perloe tjoetan semangat, selama itoe pembitjaraan pembitjaraan tentang hal tsb. adalah among kosong belaka. Selama lain orang tjoema membitjarakan soal itoe, kita tidak pertjaja mereka, dan kita kira, keinginan mereka itoe ialah oentoek kembalinja tahoen 1918. Saja bisa memberi tanggoeangan kepada Winston Churchill dan teman temannja, bahwa peristiwa sematjam itoe tjoema bisa terdjadi satoe kali, dan tidak lagi akan diulang.



HITLER

### Kebakaran di Karet

Keroegian k1. f 4000

Tadi pagi, Senen pagi, kira kira djam setengah lima brandweer telah menoedjoe ke Karet, beberapa kilometer dari Tanah Abang. Beta wi oleh karena menerima kabar, bahwa ditempat tsb timboel kebakaran.

Goedang peroesahan batik poenjanja toean Tan Eng Lie di kam poeng Karet Sawah dimakan api. Tidak lama kemoedian djoega datang commissaris van politie Iste klas WE Bock dan toean NGW Colette dengan membawa k1 20 politie agenten oentoek mendjaga mereka jg ingin melihat, djangan sampai mendekati api.

Ternjata ketika brandweer akan moelai kerdja, disekitarnya tempat kebakaran itoe tidak ada brackraan. Ada dekatnja soengai ketjil, tetapi tidak ada airnja.

Commandant brandweer beronding dengan politie, djalan apa oentoek memadamkan api. Djalan jg. kerap kali dilakoeakan jalah dengan pakai batang pisang, akan tetapi batang pisang poen tidak banjak djeemblahnja, sehingga dengan tjera ini orang hanya mentjari djalan lain.

Karena tidak ada alat lainnja maka djalan lama dilakoeakan; orang menggoeskan ember dengan air bil air dari soemoer didekatnja. Dengan oesaha ini maka api bisa ditjegah oentoek mendjalar kelain tempat.

Poen dari fibak politie melakoeakan penielidikan tentang sebab sebabnya timboel kebakaran. Dari penielidikan tentang sebab sebabnya timboel kebakaran. Dari penielidikan ini ternjata, bahwa goedang tsb didiaga oleh doea orang pendjaga bangsa Tionzhoa, keloarga dari jg poenja goedang batik itoe. Maksoed kedjahatan dalam hal ini tsb. Sekarang orang mengira, bahwa timboel kebakaran disebabkan oleh karena panasnja kain kain jg hampir selesai.

Keroegian kebakaran ditaksir ada f 4 000 dan keroegian ini tsb ditanggoeangan.

Tjara nemadamkan api jg sederhana itoe berakhir sampai djam 7 pagi, (Aneta).



Awet djaja ...

Bila orang bitjarakan soal awet djaja alias tahan moeda, kemoedian orang lantas teringat akan namaanja Prof. Voronoff seorang Professor bangsa—Rus jang meleboer kebangsaanja mendjadi bangsa French, karena beliaulah jang pertama tama mendapatkan obat soentikan oentoek membikin manoesia moeda kembali.

Djika Prof Voronoff goenakan hal itoe dengan djalan soentikan, tapi seorang pendoeoek Kragilan Solo—kata Matahari—telah bisa beroesia hingga sekarang 110 tahoen, disebabkan ia sering kawin sampai 9 kali.

Hal itoe bagi Si Serbad tidak masoek diotaknja.

Si Serbad memoenjai logica demikian :

Satoe isteri bikin poesing, althaus diwartoe meleset, apa lagi meng hadapi Lebaran.

Doea isteri bikin bimbang Tiga isteri bikin sinting Ampat isteri bikin teering.

Lebih dari itoe, besar pagharaan lantas masoek Sanatorium tbc di Tjisaroea atau di Semplak, kalau tidak keroemah gila di Grogol Dan ... kemoedian akan spoed masoek lobang koeboer.

Toekang Bandrek

tanggal 11 Februari 1937 dan poen i mengadakan perdjalanannja oentoek berpropaganda dikepoeluan ini.

Comite berangwanan bahwa P haroes keloear dari bond tersoet dan telah menoendjoekkan beberapa orang oentoek diberi hak oleh nja berhoehoeng dengan Justitie dan Leger bestuur.

P didatangi oleh deurwaarder oentoek memberikan boekoe2 kepada Comite, tetapi P menolak per moetan deurwaarder. P tidak mengakoe adanja Comite jg wettig.

## Phabaran

### Satoe rintangan boeat Nahdatoel Oelama?

Di Tjineam ada banjak anggapan ta N.O. jang termasoek kepada tjibang NO Tasikmalaja. Diantara anggapan N.O. itoe ada seorang Mandor dari Onderneming Negla.

Enteh apa maksoednja, oleh seorang pegawai negeri dari kalangan B.B. telah diberi tahoeakan kepada Administrateur onderneming Negla itoe, bahwa diantara pegawainja ada jang djadi anggapan N.O.

Selainnja dari pada itoe diberi tahoeakannja poela nama-nama dari pengoeroes N.O. Tjineam kepada Administrateur onderneming itoe. Apa maksoednja pemberi tahoeakan ini, kita tidak moengerti. Adapoen jang njata adalah mendjadi rintangan kepada N.O. sadja, padahal N.O. itoe satoe perhimpunan jang diisinkan oleh Pemerintah,

### Studenten Islam Studie club.

Mengadakan koersoes bahasa Arab

Seperti oemoem mengetahoei, maka dikalangan para Studenten telah didirikan perkoempoelan jg maksoednja oentoek mempeladjar agama Islam dalam oemoemnja.

Sekarang dikabarkan kepada kita, bahwa Studenten Islam Studieclub telah mengadakan koersoes koersoes bahasa Arab dengan bertempat digedong Roemah Pistoe Moeslimin, di Stovaweg, Batawi.

### Tanah goegoer.

Di Malang

Dari Malang diwartakan oleh Aneta, bahwa djalan Zuid Smeroe pada kilometer 57 tanshja sama goegoer sehingga perdjalan kenderaan terganggu adanja. Oentoek membersihkan tanah tanah itoe, memakan tempo doea hari.



Kaloe merasa kepala poesing, kaki tangan pegel, sakit dada, sakit pinggang dan l.l.s. lantas gosok dengan OBAT BALSEM TJAP MATJAN jang bisa ilangkan sakitnja dengan tjepet!

BISA DAPAT BELL DIANTERO TEMPAT

Sperat-soerat dari Hedjaz.

# Perajaan Isra dan Mi'radj yang diadakan

oleh

Peladjar kita Indonesia - Malaja.

Perajaan Dj. M. Roudhoh Moenazirin.

Samboengan kemarin

Sajang saia katekan: penoentoe toet penoentoe kita sebagian besar masih mendjaoehi benar benar il moe ilmoe ini, seakan akan boe kan soeatoe keperloean bagi mem hina masyarakat Islam, padahal masyarakat Islam tersoesoen oleh lahir dan batin, achirna spk ber seroe agar sekalian Djami'ag yg ada di Indoesia, N. O. dan Moeham madijah serta lagi PSIL dll hen daklah memadjoekan dengan beran soer hal hal yg sedemikian ini, hingga Islam tetap lahir dan batin, doenia echirat.

Kemoedian di persilahkan saudara Hasjim (Soem. Sel) bekas peladjar dari Medrasah Zoes'ama Djokja, spk tampil kemoeka dengan loenk lem boet dan tenang setelah oetjapkan trima kasih dan maaf menerangkan kepentingan sembahjang, spk me ngambil dari Qissah Mi'radj yg mana terang bahoeka sembahjang sepeenting2 ibadat, kerna disampi kanna kepada Nabi (s a w) tidak dengan perantaraan, seda g pakok2 yg lain dengan perantaraan Malaik kat Djibril Alaihissalam, dan spk terangkan betpakah ketika Nabie (s a w) menjampaikeu riwayat Isra dan Mi'radj di samboet oleh bangsa Arab, dan betpakah dsitoe nampak doea firqah yg membenarkan dan yg kafir mendoestaknja.

Sehabisnja di persilahkan t. Ab dur Rahman Idris (Perak) peladjar di Darul Hadist Mekah, spk tampil momeoka dan oetaraken kepenti ngan dan perboeboengan silatoerahim di antara peladjar peladjar ki ta Indonesia Maleya kata spk Hendaklah sekalian pemimpin2 kita menanem rasa kemoean dan kemoean kemoean inilah pokok bagi kita bekerdja pada perkara yg berat dan besar, spk gambarkan beberapa negri dan pendirian pendirian itoelah joesah dari kemauan, oleh kerna spk berseroe agar kita dina di tanem pada hati kita: mau bersilatoerahim dan berdjabatan tangan, moe dah moedahan dengan begini ke kalah persaudaraan kita dan per talian Indonesia Maleya.

toean H. Mahmood [Kalimatan] tampil kemoeka oetaraken betapa kah kita dalem kemoendoeran ke doeujaan dan keigamean, yg mana kehinaan kita ini tersebab oleh ke lalaian kita, kemoedian spk berse roe agar kita bekerdja menoentoe bagi menoenakan kewadjaban ter hadep agama dan bangsa

Kemoedian t. H. Hasan Moeha mad [Negri Sembilan] madjoe ke moeka dan menjampaikeu salam dan silatoerahim dan berseroe moe d. h2 han kita sekalian menjampe iken yg di maksoednja.

Di persilahkan lagi t. H. Ahmad Sjarwani [Martapoera] spk ke moe ka dan menambah keterangan hal sembahjang dan asrar2 yg terdapat padanja, dengan mengambil dalil dari hadist yg sah, dan berse roe memperkekalkan silatoerahim antara Djami'ahnja dengan Rau dhoh, dan setelah di samboet oleh ketoea rapat maka di persilahkan t.

Comite itoe, kata P, terdiri dari bekas yg dikeloearkan oleh P [ge royceerd] oleh karena mereka ber tindak yg meroegikan bond terseboet

Berhoeboeng dengan perselisihan itoe, disini lebih landjoet dikabar kan bahwa pada hari Minggoe jbl. ini dengan bertempat di gedong societieit "Amicitia" di Mr. Cornelis diadukan rapat anggota B I G M. Sebeloemnja rapat dimoelai maka telah timboel keriboetan diantaranja para anggota. Ketoea berpendapatua tidak akan meneroeskau rapat.

Kemoedian diberitakan lagi kepa da kita, bahwa boekoek2 yg diminta deurwarder (th 1934 atau th 1935) telah pernah diperiksa oleh Officer van Jurbits

-0-

H. Hoesein Betavia spk. madjoe kemoeka dan oetaraken sedikit ten tang faedah Djami'ah dengan dje las dan menerangkan poela bahoeka jeroesan doenia ta' boleh di ting galkenja, kerna kesempoernan itoe adalah sempoerna dalem doenia dan agama.

Kemoedian diteroesken oleh spr t. H. Mastoe (Borneo) spr me njatakan keperloean kepertjajaan pada pemimpin yang mana langkah nja selaloe wadjab diikoet, apalagi pemimpin agama yg mana langkah nja semata mata di atas garis Sja ra dan semata mata poela beramal kerna kebajikan. Segala langkah nja nistjaja soedah d'fikirkan lebih doeloe dengan masak masak, dengan di tapis dan di saring, apapoela la gi yg akan memperbaiki nasib bang sa dan agama, sedangkan toekang pembina roemah itoe sadja telah di fikirkan atjauanja lebih doeloe, demikian ini kerna semata mata mendjaga kesentausan di kemoe diannja. Kemoedian spr berseroe hen dak lah bersoenggoeh, berkerdja sebagai garis yg telah di tetapkanja.

Steroesoja dipersilahkan t. R. Ab doel Kodir Djouharie [bekas student kita di Cairo] setelah oetjapkan te rima kasih, beliau menambah ke terangan sedikit tentang sifat pe mimpin. landjoetnja kemadjoean bangsa kita dalam oeroesan igama dan social, dan diterangkan poela bahoeka bangsa kita soeatoe bang sa yg ta' alahnja dengan bangsa bangsa yg lainnja, dengan mengam bil dari beberapa kedjajaan yg di peroleh peladjar peladjar kita di sekolah sekolah tinggi, baikpoen didalam negri ataupun diloear ne gri. Beliau terangkan kemadjoean penoentoeit penoentoeit kita di Me sir dan diseboet beberapa nama na ma orang yg telah mendapatkan diploma Almajah dan Daroel Oe sarta yg mendapatkan diplome Egypte Universiteit dan diteran kan sedikit bahoeka kerendahan bangsa kita disini jalah dikernakan kesalhan kita sendiri

Kemoedian dipersilahkan t. H. Ahmad Wardie (Banten) spr, me lahirkan kedoekannya terhadap wa tat pimpinan moeda toean Abdul lah Osbaid dan terangkan biogra fieuja dengan singkat, selandjoetnja spr. menambah tentang seba2 kemoendoeran bangsa, dan mem bawa poela keadaan Volksraad dan tiuja, achirnja berseroe kepada per stoesan dan persaudaraan.

Setelah habis selessi maka sebe loem ditoeoep ketoea rapat me nambah beberapa keterangan seba gai b'asa, dan mengoerikaun bebe rapa pedoman bagi hidoep dalam bergaoel dan choesoensja dalam Djami'ah atau perkoempoelan, dian taranja beliau berkata: Kalau kita telah soeka mengadakan Djami'ah, soeka poela bekerdja padanja, ma ka hendaklah kita pandai bergaoel, mendjaga dan memelihara hak hak berkawanan; hendak poela kita ber djalan seroepa djami'ah2 yg lainnja berperatoeran dan beradab setjara kerdja bersama, mempertimbang kan hal dengan kawau2nja djangan berkeras boedi bersempit dada, me moetoekan masalah dengan kehen dak seseorang diri, memaksa orang lain mengikoetnja itoe djangan se kali2, dan djika kita hendak me ninggikan deradjab kerapatan maka hendaklah kerapatan itoe memberi bekas yg baik dalam hati si pende ngan sekatiannja, hingga dalam ha ti mereka teroes hendak bekerdja pida perkara yang baik berfidah bagi diri dan bangsanja apa poela lagi bagi agamanja Djami'ah poen demikian djoega, djika kita hendak meninggikan deradjabnja; maka se benarria oemat ta memoadang na manja, haajalah memandang boeah oeshanja.

Soenggoeh manoesia itoe tinggi, hanjalah dianja sendiri yg meren dahknja, kerna bagi tiap tiap

Sekianlah.

## SOAL SOELIT

MEMBATJA koran dengan LOEPA membajar oeng abbonementnja, adalah satoe soal jang soekar boeat dimengerti



### Menoedjoe ke Conferentie zending di Madras

Berangkatnja oetoesaan Hindia-Belanda

Berhoeboeng dengan adanja kon perensi zending di Madras, maka dari Hindia-Belanda poen akan di kirimkan oetoesan oentoeek mewaki li konperensi terseboet.

Dari 5 orang zendingarbeiders yg djoega tergolong dalam telagatie negeri sini, adalah toean E V van Kekum. Beliau nanti berangkat tg 27 boelan ini dari Tandjoeng Priok dengan kapal "Dempo" sampai Co lombo.

Pada tanggal 28 November jad berangkat toean2 ds A Pos, J Kruijs dan Mr. S C Graaf van Raudwijck dengan karal "Valen tijn" poenjanja KPM dari Priok menoeudjoe ke Singapoer. Dari sini pelajaran diteroeskan dengan kapal loggeris ss "Rawalpindi."

Achirnja dr E Verwiebe, ephorus der Rijosche Zending, nanti pada tg 1 Dec. jad, akan berangkat dari Belawan ke Penang dengan KPM, dan selandjoetnja dengan kapal Rawalpindi tsb.

Rombongan oetoesan yg akan mewakili bagian orang orang tetap (blijvansgreep) terdiri dari toean toean Sitompoel dan toean dr. Verwiebe. Rombongan ini berang kat nanti tg 1 December jad, dari Belawan.

Nona Mr A L. Fransez menoeolis dari "Young Women Christian As sociation" tjabang Hindia Belanda (persatoean internasional dari ka oem perempoan moeda yg beraga ma Kristen) dan toean Soetjipto, penoeolis dari "Perkoempoelan Stu denten beragama Kristen" di Dja wa akan berangkat bersama sama dengan toean Kekum pada tanggal 23 November jad dari Tg. Priok.

Toean Luntungan, Pouw Boen Giok dan Hubner, tiga tiganja stu dent dari Sekolahhan Theologie Tinggi di Betawi, yg akan meng hadiri konperensi itoe sebagai "stu dent delegates" akan berangkat nanti tanggal 28 Nov. jad. bersa ma sama dengan ds. A Pos c.s. dengan "Valentijn" ke Singapoer dan seteroesoja dengan "Rawalpin di" ke Colombo.

Djoega ds. Tutuarima dari Am bon, dr. Wardjo, zendingarts Poerworedjo dan dr. Leimons, idem dari Bandoeng, berangkat dengan "Valentijn".

Toean dan njonja Mundung yg kebetoesan akan kembali dari ver lof ke Europa akan bertolak di Colombo dan dari sini akan teroes menoeudjoe ke Madras

Mas Mardjo Sir, pemoeka dari Oost-Javaansche Kerk telah ber rangkat dan sekarang beliau ber ada di Burma.

## Tjonto Adv. Silatoerachmi

Roostam Effelie

Selamat Lebaran 1 Sjawal 1357.

Sebesar tjonto oentoeek menghatoerkan Selamat Lebaran dalem "BERPRI" j. a. d moelai dari sekarang bisa diterims hanja f 050 sekali moea' [Contant].

Permintaan kepada:

Adm. "BERPRI"

## VISITEKAARTEN

Normaal model — kertasna kandel — enveloppe-na sae — ditjatak nganggo letter's toelis atanapi f'ntassie letter noe kalintaog manisna

Sedeng pangaoena per 100 st, ditjatak, sareng enveloppena

moeng f 1,-

Kangge loear kota tambah ongkos drukwerk f. 0.16

Teu ngintoekun Rembours

Drukk. "ECONOMY"

Bantjeu 16 — Telf. 441 Bgd.

Putra Malaya

PERPUSTAKAAN NASIONAL REPUBLIK INDONESIA

# Perihal mendjalankan Rubberrestrictie di Indonesia.

(Dipetik dari Memorie van Toelichting Rentjana Rubberrestr.-Ordonnantie '39)

[Penoetosp]

Hatsil pendjoelan karet keloear negeri itoe bertambah banjak me njebabkan balans oetang piotang Hindia-Belanda dengan negeri lain dan kedoeoekannya dalam perkara keceangan makin koekoeh. Hal ter seboet tidak oesah lagi diterangkan.

Berkat keadaan karet bertambah baik, seperti soedah dikatakan tadi, peroesahaan karet onderneming memperoleh keoentoengan berikoet peroesahaan itoe seomoemnja dapat lagi mengambil oentoeng sekadarnya, lagi poela pohon pohon, ge doeng dan mesin dahoeloe dimasa meleset diabaikan sama sekali, ber kat keadaan bertambah baik itoe, dipelihara kembali dengan soeng goeh soenggoeh seperti dahoeloe, dan gadji teroetama gadji toekang toekang banjak naiknja.

Tentang karet Boemipoetera, moela moela melakoeka pembatasan, tiga taheon lamauja tidak dengan segera membawa kebaikan bagi kema'moeran, teralang oleh karena bia extra. Bia itoe semoemnja 85.2 djoeta roepiah banjaknja, dipakai teroetama oentoek keper loean membajar belandja pekerdja an melakoeka pembatasan, toeroet djoega terhitoe pekerdjaan mendaftarkan dan membagi bagi pohon pohon karet itoe menoeroet matjamnja. Kebanjakanja oeng itoe soedah dipergoekakan dan akan dipergoekakan menoeroet jg soedah dijdandjikan oleh Pemerintah, jaitoe dipakai oentoek keper loean didaerah karet itoe sendiri, j'ai ni padjak ditoeoekakan dan be berapa iachtir dijdalakan oentoek memadjoeka ekonomi dan keada an didalam pergoelaan hidoep. Kebanjakan oeng jang ada soedah dipergoekakan dengan djalan demikian, sedang oentoek sisanja beberapa iachtir soedah dipertimbangkan. Djikalau perloe, oentoek iachtir tereseboet akan dipergoekakan oeng Rubberfonds, jang soedah diadakaan semata mata oentoek keperloean itoe.

Karena harga naik sebab atoeran pembatasan oentoek seorang2 itoe, maka dalam taheon 1937 pendapa tan Boemipoetera didaerah karet banjak bertambah. Karet jang dike loearkan dalam taheon itoe, harga njia dapat ditetapkan 145 djoeta roepiah. Djoemlah itoe boekan sa dja lebih banjak dari pada harga karet jg dikeloearkan dalam masa meleset, taheon 1931 sampai 1933 (berteroet teroet 16 1/2, dan 11 djoeta roepiah), tetapi lebih djoega dari pada djoemlah ditahoeon baik, jaitoe taheon '29 (banjaknja : 83 1/2 djoeta roepiah).

Dalam taheon 1938 pembatasan dikeraskan dan harga karet banjak toeroen, karena itoe keadaan tereseboet soedah tentoe moendoer, tetapi sampai boelan Juli taheon ini djoemlahnja masih besar djoega, 32 setengah djoeta roepiah. Kalau diingat keadaan boeroek, njatalah djoega, pengaroeh pembatasan itoe baik.

Didaerah karet pendapatan orang tampak bertambah. Pakiaian dan

makanan bertambah banjak dan bertambah baik matjamnja; ternak jg soedah berkoerang itoe ditambah lagi; roemah didirikan bagoes bagoes, perkakasnja bagoes bagoes poela; barang pakiaian diroemah banjak dibeli; oetang dahoeloe di bajar; pesta ramai dari dahoeloe; semoemnja itoe tandanja tiada lagi kekoerangan dan tanda kema'moeran. Lagi poela oeng pendapat oeng itoe tidak diboroskan seperti dahoeloe dimasa harga karet mahal be nar, tetapi kebanjakannya dipakai oentoek pembeli barang tetap. Lain dari pada itoe pemeliharaan pohon karet bertambah baik; mangel riboean banjaknja dibeli orang dari loear negeri, soepaja karet jg hendak didjoel bertambah baik, ke boen serap banjak diboeka oentoek ditanami dengan pohon karet, ke boen jang soedah ditanami dipeli hana lebih baik, perkakas menjadap jang lebih baik banjak dibeli. orang jang mempoenjai roemah tempat mengasapi karet, bertambah banjak.

Lain dari pada itoe, baik djoega diterangkan jang tereseboet ini, pada moelanj mendjalankan pembatasan itoe, banjaknja karet basah jang dikirim keloear negeri 40 pOt. Karena pemeliharaan karet bertam bah baik, maka karet basah soedah banjak berkoerang dikeloearkan tjoe ma beberapa procent sadja lagi. Karena itoe oeng belandja menger djakan karet itoe kebanjakannya tinggal di Hindia ini sendiri.

Karena kemadjoean kema'moeran tereseboet, di Djawa poen keadaan ekonomi bertambah baik. Barang kain bertambah banjak dikirim dari poela Djawa ketanah Seberang.

Karena itoe keadaan dalam peroesahaan tenoer saroeng dan di peroesahaan batik tampak madjoes. Pisu oentoek menjadap, tempat ti doer besi, perkakas roemah dsb banjak perloe, karena itoe memadjoeka peroesahaan pabrik ketjil ketjil [peroesahaan memboeat barang besi, memboeat barang perkakas roemah). Karena ditanah Saberrang banjak ternak perloe, maka didaerah seperti dipoela Madoera orang mendapat oentoeng. Barang barang seperti sigaret, goela, teh dsb banjak perloe, membawa oentoeng kepada peroesahaan memboeat barang itoe dan kepada peroesahaan pertanian barang bahan.

Karena itoe teranglah bahwa boekan disatoe tempat sadja, melainkan dibergai bagai daerah di Hindia ini orang mendapat oentoeng karena pembatasan karet itoe.

Kalau kita simpoelkan barang apa jang dikatakan diatas itoe, bolehlah dikatakan, karena pembatasan karet itoe, baik peroesahaan keboen, Boemipoetera jg mempoenjai pohon karet, banjak mendapat oentoeng dan hal itoe tidak sedikit berpengaroeh kepada kema'moeran diberbagai bagai daerah dikepoelaan ini.

pijama harga 0 25 sent dihoekoem 3 boela pendjara. Naim dan Rendi asal dari Tjo blong didakwa bersama sama menioeri perabot dapoer seharga f 3,60, telah dihoekoem, persaki tan kesatoe 5 boelan dan persaki tan kedoea 3 boelan pendjara.

Satma dan Emon tinggal beroemah di desa Bodjong, didakwa bersama sama mentjoeri barang sedjoemlah harga f 4,40 S. dihoekoem 9 boelan dan E 6 boelan pendjara.

Soehri al Wardi dan Omo La ngoeng al Oman, kedoeanja tinggal beroemah di Bandoeng didakwa telah bersama sama mentjoeri barang barang seharga f 30,25 S. dihoekoem 9 boelan dan O. 10 boelan pendjara.

Pahroedin al Oedin tinggal beroemah di desa Tjibeureum telah didakwa mentjoeri kain poleng Donggala harga f 4— dihoekoem 3 boelan pendjara dengan dipotong selawantja ia ditahan,

## Doea ,merpati, Moeda

Diminta pertolongan kepada politie oleh toean M. di Gaug Ereh no 18/15C dalam ini kota boeat mentjari anaknja lelaki nama M.S. oemoer 17 taheon, karena itoe pe moeda telah pergi dari roemah tidak ketahoean kemana, bersama seorang perampasan moeda nama W. oemoer 15 taheon tinggal di Pengarang Lebak no 20/17A Bandoeng.

Sepasang ,merpati\* moeda ini entah kemana melajangnja, sehing ga loepa roemah orang toeanja masing masing.

O modern Bandoeng!

## Pentjoeri digoedang SS

Commiss di Goedang SS. telah memberi tahoeakan kepada politie bahwa satoe peti jang berisi seli moet boeat adretnja Toko Tek Lin Loeng, digoedang SS. Tjirojom telah hilang, tidak diketahoei siapa jang mengambiloja,

## Melawan kepada politie

Kira poekoel 11,30 malam di Grootepostweg West dekat Gang Sim Tjong, seorang recherheur melihat seorang Indonesier jang mentjoerigakan karena ia ada mem bawa satoe keraudjang jang diisi dengan roepa roepa barang pakiaian.

Ketika ditanja orang itoe telah mentjaboet pisonja dan akan menjerang.

Oentoeng recherheur itoe bisa merampas itoe piso dan orang itoe poen ditangkap teroes dikasih mesoek dalam kamar tahanan.

## Boeat sepasang sepatoe

Orang dari kampong Padasoe ka di loear kota, ketika ia akan mentjoeri sepasang sepatoe di Pasar baroe, telah diketahoei oleh politie dan ditangkap.

Kemoedian pentjoeri itoe dibawa ke Landgerecht Bandoeng boeat terima hoekoemannya.

## Tidak djadi Lebaran

Seorang Indonesier nama E. mes ki ia tidak keroean dimana tempat tinggalnja, tapi roepanja ia ingin ikoet Lebaran.

Orang itoe pergi ke Pasar baroe kiranja akan belandja boeat Lebaran, tapi roepanja tidak poenja doeit.

Melihat ada 3 potong kain diatas satoe bagase sepeda jang ada didepan toko Mera, kebetoealan jang poenja tidak ada disitoe.

Zonder pikir lebih djaoeh, itoe barang disambar boeat Lebaran, tapi sajang politie dapat tahoe, itoe perboeatan, shirnja ia ditangkap dan dikasi masoek ke dalam kamar tahanan.

Lebaran tidak djadi, boeat dia.

# Tiongkok akan bersatoe rapat dengan Sovjet.

Menoeroet K.P.H.A.I.D. di wartakan bahwa generalissimus Chiang Kai Shek mempoenjai 100 adviseur militair bangsa Rus. Lebih djaoeh diwartakan poela bahwa seba gai gantinja oentoek ini ad viseurs maka Chiang Kai Shek setoedjoe boeat tetap bekerdja bersama sama jang rapat dengan partij komunis Tiongkok dan boeat ka sih kemerdekaan pada komunisten dalam mengatoer nja perlawanan terhadap kepada bangsa Japan di Tiongkok Barat laot daerah dimana Sovjet Rusland teroe tama ada mempoenjai kepen tingan.



Chiang Kai Shek

Dalam pidato radio jg disi arkan diseloeroeh Tiongkok maka dr. Su Fo poeteranja dr. Sun Yat Sen, jang men dirikan revolucie nasional Tiongkok menoendjoekkan djoes roesan jang haroes ditoeoet oleh politie Tiongkok.

Dalam ini pidato jang ia bikin di Chungking, iboe kota Tiongkok boeat sementara maka dr. Sun F. minta dengan keras pada seantero rajat Tiongkok soepaja bekerdja boeat dapatkan perhoeboengan jg lebih rapat dengan Sowjet Rusland. Dr. Sun baroe baroe ini telah Kom bali dari Moskou, kemana ia dikirim sebagai gawant jang special dari Chiang Kai Shek.

Diwartakan, bahwa generalissimus mengesahkan pidato dari Sun jang presies djatoh bersama2 dengan pesta peringatan di Moskou berhoe boeng dengan hari taheon jang ke 21 dari bolsjewistische revolucie.

Setelah memberikan iachtir dari djalannja perang sampai pada ini hari maka dr. Sun menerangkan bahwa ia dalam taheon jang laloe soedah doea kali berangkat ka Moskou.

ia mendapat kejakinan bahwa Rusland ada natie satoe2nja jang bisa dan soeka boeat memberikan bantoean militair jang koat pada Tiongkok jang perloe didapat oleh ini negeri.

## Hiroe hara di Palestina

Kemarin telah dilemparkan bom dalem pintoeanja hal dari Casanova hotel di Nazareth.

## Candidaat anggaufa

Gemeenteraad Bandoeng.

Teloh dimasoekkan ke kantoer Gemeente Secretarie Bandoeng afd. Kieswezen, sebagai candidaat ang gauta Gemeenteraad Bandoeng toean R. Soeriaatmadja ambtenaar v/d Cooperatie v/h Dept. Economische Zaken, anggaufa Pasoendau Bandoeng dan toean Djoko Said Expediteur di Hoofpostkantoer Bandoeng, voorzitter Hoofdbestuur P.T.T.R.

Oleh karena ada doea candidaat boeat satoe lowongan, pastilah akan diadakaan verkiezingsstrijd diantara doea djago itoe, nanti pada tang gal 30 ini boelan.

## Oedjan Anglin

Kemarin sore dariamoelai djam 5 sampai djam 7 malam, telah toeroen oedjan jang sangat derasnja lengan diikoeti angin jang besar sekali, sehingga membikin koetir nja orang pendoeoek kota Bandoeng.

Banjak pohon pohoean jg djstoe, kali Tjikakak airnja soedah meloe ap keatas, dari moelai djalan Soe aradnja sampai di perapatan pom pa, soedah meroepakan satoe kali jang besar.

Toko Tjong Hin jg letaknja di dekat toko Tan Djin Gie ia poenja merk jg begitoe besar dan terbi

Doea orang Arab meninggal doenia oleh peledakan dari itoe bom. Orang orangnja jang lemparkan bom dapat melarikan diri. Dalam itoe hotel sekarang ditempatkan pasoeakan Inggeris.

Deagan lekas setelah itoe pelem parau bom dijdalakan lontjeng malam didalam kota onang? ma na djoega djnjatakan berlakoe pada djalan besar dari Jeruzalem ke Jafra, setelah diketahoei bahwa sa toe vrachtauto jang liwat telah di lempari batoe.

Pasoekan Arab jang tida teratoer kemaren siang lepaskan tembakan pada spoorstation di Lydda.

Djoega diterima kabar tentang penjerangan jang banjak dari ka wanan bangsa Arab jang tidak teratoer pada post depan militair, politiepatrouilles dan tempat orang tani bangsa Jahoeidi.

Teloh dilepaskan tembakan pada politiekamp dekat Teuksem. Peng geledahan diroemah di Nablus me njebabkan ditangkanya 11 bangsa Arab. Doea dari mereka tioba ka boer akan tetapi ditembaki oleh militairen oleh mana satoe dari ma reka meninggal doenia dan jang lain mendapat loeka.

Da'ma penggeledahan didalam desa Tinnik ada 14 bangsa Arab jang ditangkap.

Kemarin kawatan jang tidak teratoer sedang membikin postoes kawat telepon di beberapa bagian dari negeri.

kin dari katja, soedah disapon angin sampai hantjoer samasekali Kota Bandoeng didalam tempo 2 djam soedah tergenang air.

Didepannja Restaurant Paradise jg terkenal itoe, soedah meroepa kan soeatoe kolam, teroetama djalan jang menoedjoe kedjoeroesan Tji kapoendoeng, soelah oleh soedah meroepakan satoe solokan jg keras airnja.

Roemah roemah jg ada didalam kampong, seperti di gang Tje Adjis Babatan, Kebontangkil, Gang Sim tjong dll soedah terendam air.

Air masoek kedalam roemah dan tempat tidoer jg kelihataunja begitoe kotor sekali.

Keadaan sematjam itoe, perloe sekali mendjadikan perhatiannya Gemeenteraad, bahwa dikampong kampong tereseboet diatas itoe, teroetama kampong Gang Simtjong, dibelakang Zandingschool disebab kan disitoe ada solokan ketjil jg begitoe kotor, airnja soedah meloe ap keatas dengan membawa koto ran jg bisa meroesak kepada kesoehatan.

Ada baiknja djoega bilamana Gemeenteraad memperbaiki solokan tab dengan lain tjara, oentoek men djaga kesehatannya pendoeoek di itoe tempat.

Selain dari di Gang Simtjong djoega masih banjak lagi kampong jang haroes dipikirkan oleh Gemeen teraad Bandoeng itoe.

## Kota

### .Azie - Revue'

Sebagaimana pernah kita kabar kan tentang akan diadakannya pe rajaan dari Institut, Kasoedraan besok pada hari boelan Januari jang akan datang dan bisa dikira kirakan bahwa tempatnja jang akan dipakai jaitoe di I.E.V. gebouw,

Dengan dipimpin oleh toean Thomas, direktur dari Institut tereseboet, kemarin telah dilang soengkan membikin pertemoan diantara goeroe goeroenja dari itoe Institut, oentoek mengatoer tjara nja itoe perajaan dibikin kemoedian tela bisa mengambil kepoetoesanja

jalah oentoek voorloepig sadja ada sebagai berikoet:

Mengadakan opvoering dengan 18 nummers, terdiri dari toeneel di dalam 5 bagaian, dengan bebe rapa Extra nummers jang mema kai nama ,Azie Revue' dipimpin oleh t. Ariffien.

Didalam ,Azie Revue' itoe akan dilokoikan keboedajaan keboeda jaan, jang bertalian dengan azia menoeroet pengalaman toean tereseboet ketika melawat ka Timoer djaoeh semoesah para pemainnja terdiri dari anak anak moerid dan goeroe goeroenja dari itoe Institut.

### Landraad Summier.

E.on orang dari Tjidoek telah didakwa mentjoeri badjo

## Toean soedah kirim Postwis sel pada Adm. Ber. Pri.

PERPUSTAKAAN NASIONAL REPUBLIK INDONESIA

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

INSIGNE  
CLICHÉ'S  
STEMPEL'S  
VERNIKKELD

ONTWERP PALING MODERN

**Clichéfabriek** TEL. "FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

Boleh dipertjaja boeat antero perjalan, kaloe U goenaken

**Autobusdienst „BETOEL”**

Trajecten Bandoeng - Cheribon	v. v.
Bandoeng - Tasikmalaja	v. v. via Garoet en Tjawi.
Bandoeng - Krawang	v. v.
Bandoeng - Pangalengan	v. v.
Cheribon - Koenigsa	v. v.
Cheribon - Tjiledoek	v. v.
Cheribon - Batavia	v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjeuangkan.

Kantoor & Standplaatsen:

Cheribon	telefoon No. 476 en 167
Bandoeng	1500 en 1369
Batavia	68
Tasikmalaja	26

**DAMES MODE ATELIER**

M. S. ROCHANA

DJATOEH PADA TEMPONJA HAROES BERPAKAIAN TJKAP BADJOE KEBAJA JANG LANGSING EROK ANAK ANAK JANG NETJIS

Bisa mengerdjakan pakaian PENJANTIN dan PADJANGANNJA

**GARANTIE:**

Kaloe tidak tjotok - wang kembali pekerjaan tjepat dan rapih OENTOK DI HARIAN

T/O TEXTIEL Fbr. INRICHTING Groote Postweg Oost No. 106 BANDOENG

**LEBARAN**

**Boeat harian** SEMOEAH orang tjari pake-an jang bagoes harga moerah

**LEBARAN**

ITOE kasempetan hanja terdapat pada adres ini:

**KLEERMAKER I. SOEDIA**

Achterpasarstraat 2 - Bandoeng

**LEBARAN**

**Awas! Djangan loepa! Ingat!**

Serang soedah datang!

Prof. Tabib AMIROEDIN

Pembajara (o.r.gkos) boleh ditjirll

Saja bisa semboehken 90% (Zonder Operatie)

Penjakit Rasis itoe, koerang koeat bagi kaeom Laki seperti Ilang tenggana, atawa koerang sampoerna semoestinja dan lainnja

Dan penjakit Ambien kloear darah of kloear bidji penjakit Rasia kedoes, sakit kenting jang soeda lama tida maoe baik-baek sakit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoean tida tjotjek of kloear kepoetihan: (pektay) sakit toelang of badan mati separo dan segala penjakit mata kaboer, merah kepoetihan, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baik

Boleh lekaa datang pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi mendjadi boeboer.

Kepentingan loear biasa, Obat-obat Tjap Hanoman Obat hitamkan Bamboetf 0,75 Obat Tangkoer (Koeat) f 1.- Minjak Kerintingkan Ramboet f 1.- Balsam f 0,40 - 15 cent Madjoen boeat lelaki f 7,50

Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim. Memoedjikan dengan hormat.

**Prof. Tabib Amiroedin** Naripan 84 - Bandoeng

**MASOEKKANLAH ADVERTENTIE**

**TOEAN DALAM**

**DAGBLAD „BERITA PRIANGAN”**

**SOENIARADJAWEG Nomor 8a**

Telefoon Nomor 1664 Bandoeng

Satoe satoenja adres jang tetep dari:

**Ch. Hardin tabib**

Sanggoep mengobati segala roepa penjakit jg. baroe atau jg. soedah lama dengan zonder Operatie.

Boleh dipanggil didalam atau diluar Kota.

**NGITJAL.**

Soerat asal-oesoel, Blanco soerat Accept, Soerat Huurkoop, Solo Wissel anoe parantos ke nging njitak sareng blanco Soerat ondangan.

Pangaosna tangtos mirah.

**DRUKKERY „ECONOMY”**

BANDOENG

**Toean berasa memindjamkan wang Renten?**

**Toean berasa memindjam wang Renten?**

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai pinglepas wang renten? Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang renten?

Lekaslah beli boekoe:

**Geldchieters Ordonnantie**

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten] Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Rembors tidak bisa dikaboealkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoe oleh pendoedeok Indonesia. Disitoe diujatakan poela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa terbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjarkan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjaji itoe boekoe!

**Radio NIROM**

Archipelzender PMH 45 Mr.

Rebo 9 November '38

12 H 45 M. Batavia II 190 M. Bandoeng II 103 M.

5 - sore	Krontjong Orkest Sinar Batavia
6 30	Gamboes Arab
6 50	Lagoe ketjapi Soenda
7 20 malam	Lagoe Tjionghoa
7 40	Berita berita soerat cha bar dan dagang
8 -	Wajang orang Sri Moeljo
8 40	Pembitjaraan tentang Philosophie
9 -	Gamboes Orkest
11 -	Pembitjaraan tentang Agama Islam
11 25	Chasidah
11 30	Toetoep
	-o-
PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M	
Kemis 10 November.	
5 - sore	Lagoe Djawa Dolanan
5 40	Lagoe soenda ketjapi
6 15	Mengadji Quer'an dari gramofoon
6 30	Adzin diwaktoe Magrib, dilandjietkan dengan Chasidah
6 45	Gamboes Arab
7 - malam	Kamermuziek dimainkan oleh Studio orkest
7 40	Berita berita soerat cha bar dan dagang
8 -	Lagoe Krontjong jang terpilih
8 20	Chasidah dari plaat gramofoon oleh H. s. Labzih
8 30	Pembitjaraan tentang Agama Islam
9 -	Chasidah dan mengadji Quer'an
9 10	Arab modern
9 30	Gambang kromong orkest
11 30	Toetoep
	-o-
PMN 29 M.	
11 - malam	Gambang Kromong Orkest
11 30	Lagoe melajoe Seberang
12 -	Toetoep
	-o-
Djoemahat, 11 November '38	
PMH 45 M Batavia II 190 M Bandoeng II 103 M	
5 - sore	Dongengan anak-anak
5 45	Gamelan santri swaran
6 25	Gambang Kromong
6 45	Studio Orkest
7 40 malam	Berita soerat kabar dan dagang
8 -	Pembitjaraan dalam bahasa Soenda
8 45	Lagoe soenda populair
9 -	Terbang Tjandrawati
11 30	Toetoep
11 - malam	Perkoempoelan „Jong Batak”
12 -	Toetoep

**VORL**

Golth, 107.58 Meter

Djam 10 toetoep.

-o-

Rebo 9 November

5 - sore	Lagoe Djawa
5 45	Lagoe Soenda
6 30	Berhenti
7 -	Berita s.k. Indonesia
7 20	Lagoe Krontjong
7 45	Berita s.k. Soenda
8 -	Lagoe Ambon
8 15	Krontjong orkest „De Nachtstem”
12 -	Toetoep
	-o-
Kemis 10 November.	
5 - sore	Lagoe Soenda
5 30	Lagoe Djawa
6 -	Lagoe Hawaiian
6 30	Berhenti
7 - malam	Berita s. k. (soenda)
7 15	Lagoe Gamboes
7 30	Membatja Quer'an dengan ditafsirkan oleh toean Kamaroedin
8 -	Lagoe Djawa
8 30	Lagoe Soenda
9 -	Mondharmonica-orkest
10 -	Toetoep
	-o-
Djoemahat 11 November '38	
12 - siang	Choetbah sembahjang Djoemahat dari Masjid besar
1 -	Toetoep
5 - sore	Lagoe Djawa
5 45	Lagoe soenda
6 30	Berhenti
7 - malam	Berita (Indonesia)
7 20	Lagoe Krontjong
7 40	Pemandangan loear negeri
8 -	Hawaiianorkest
10 -	Toetoep
	-o-
Sabtoe 12 November '38	
5 - sore	Lagoe Soenda
5 30	Lagoe Djawa
6 -	Lagoe Krontjong
6 30	Berhenti
7 - malam	Berita s. k. (Indonesia)
7 20	Lagoe Hawaiian
7 45	Berita s. k. (Soenda)
8 -	Lagoe atekawarna
8 15	Tembang soenda oleh perh: „Sekar Pasoendan”
12 -	Toetoep
	-o-
<b>VORO BATAVIA.</b>	
Golthengte 105.26 M	
Rebo 9 November.	
5 - sore	Lagoe-lagoe soera dari miss Annie Landow
5 30	Pembatjaan tentang agama Islam
6 -	Lagoe Soenda ketjapi
6 18	Tanda bedoeg magrib di teroeskan adzan
6 20	Pengadjan dari piring hitam
6 30	Membatja soerat kabar
7 - malam	Lagoe Hawaiian
7 30	Lagoe Djawa „Mangkoe negaran”
8 -	Pantoen Soenda
10 -	Berhenti
	-o-
Kemis 10 November.	
7 - pagi	Lagoe Djawa
7 30	Lagoe Krontjong
8 -	Lagoe Tjong Hwa
8 30	Berhenti
12 - siang	Lagoe Arab
12 30	Lagoe Melajoe
1 -	Lagoe Soenda gamelan
1 30	Lagoe gawajan poerbakala
2 -	Berhenti
5 - sore	Tjeritera ketoprak
5 30	Lagoe Krontjong dan Stamboel
6 -	Lagoe Soenda ketjapi
6 18	Tanda bedoek Magrib di teroeskan adzan
6 20	Pengadjan dari piring hitam
6 30	Membatja soerat kabar
7 - malam	Opera melajoe dari piring hitam
7 45	Lagoe tida memakai njian
8 -	Pembatjaan Quer'an
9 -	Njanjian dari O Kalsoum
9 30	Gamboes dan harmonium
10 -	Berhenti
	-o-
Djoemahat 11 November '38	
7 - pagi	Soerat dari piring hitam
7 30	Lagoe Tjong Hwa
8 -	Lagoe Ambon
8 30	Berhenti
12 - siang	Lagoe soenda ketjapi
12 30	Lagoe Hawaiian
1 -	Lagoe Melajoe seberang
1 30	Lagoe Krontjong dari Stamboel Singapore
2 -	Berhenti